Periódico: Gravia Fecha: 28/dia/1988



## Primer lote de ómnibus donado: por la Alcaldía de Milán a La Habana

- Se compone de 30 equipos que se incorporarán al servicio en enero Agradeció Pedro Chávez la muestra de solidaridad
- Deseamos agradecer en nombre del pueblo de la Ciudad de La Habana a la Alcaldía de Milán, el inolvidable gesto de amistad que ha tenido esa importante ciudad italiana con los capitalinos al donarles estos 30 ómnibus iniciales de un lote aproximado de 300 que en los próximos años harán llegar gratuitamente a la capital del país, expresó Pedro Chávez, presidente del Poder Popular en Ciudad de La Habana, al recibirlos oficialmente ayer en el puerto habanero.

Esta ayuda concreta de los milaneses a los habaneros —agregó Chávez— es aún más solidaria si se conoce la crítica situación del transporte urbano en Ciudad de La Habana, pues ella contribuye a aliviar el déficit de ómnibus que padecemos.

El Presidente del Poder Popular en la capital recordó que esta no era la primera vez en que se manifestaba la generosidad y solidaridad de los italianos con Cuba, pues en varias ramas de la economía nacional la presencia de sus equipos, tecnologías, asesoramiento y trasmisión de experiencias era destacada, como en el caso de la alimentaria, automotor, medicamentos, gastronomía y recientemente en el equipamiento y asesoramiento en panaderías y dulcerías de Ciudad de La Habana, especialmente en las que se construirán entre los años 1990 y 1991.

Los ómnibus marca FIAT, de petróleo, estuvieron hasta hace poco tiempo transitando por calles y avenidas de Milán, se les reparó y fueron trasladados hasta el puerto de Génova, desde donde el barco Standwear, operado por Cuba, los condujo hasta La Habana.

Cuando esta edición de Granma esté circulando, ya los 30 ómnibus se habrán desembarcado —por decisión de los obreros portuarios—y situados en el muelle listos para partir hacia su terminal. En los primeros días de enero se verán transitando en las horas pico, principalmente en el municipio Plaza, en dos rutas: desde Ciudad Deportiva hasta G y Tercera y regreso, y desde Línea y 18 hasta Prado y Virtudes. Ya fueron seleccionados los choferes que van a conducirlos.

Durante el acto de recibimiento de la donación, Gioacchino C. Trizzino, encargado de negocios en la embajada de Italia en Cuba, tuvo palabras de reconocimiento hacia la Alcaldía de Milán y la Empresa de Transporte de esa ciudad, y dijo sentirse feliz por constatar la creciente colaboración y amistad entre las ciudades italiana y cubana y entre los dos países.

Orlando Gómez
Foto: Orlando Cardona

